

# *Cuba pour la coopération nucléaire de l'Amérique Latine et la Russie*

---



Moscou, 26 mars, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba en Russie, Gerardo Peñalver, a appelé la communauté des pays latino-américains à consolider la coopération avec l'Institut unifié russe de la recherche nucléaire.

---

Au cours d'une cérémonie pour le 25e anniversaire de cette institution scientifique, il a exprimé la fierté de notre pays d'en faire partie, car a-t-il relevé, c'est une occasion pour former des cadres scientifiques de premier niveau.

---

Gerardo Peñalver a rappelé que Cuba reste le seul pays de la région qui entretient des liens de coopération avec

l'institut unifié de la recherche nucléaire dont il a salué les acquis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158413-cuba-pour-la-cooperation-nucleaire-de-lamerique-latine-et-la-russie>



**Radio Habana Cuba**